

みんなで読もう!!

# デイケア通信

No.105  
4月号

ときわ病院 デイケア・キウイ  
〒921-8834  
石川県野々市市中林4-123  
TEL:(076)248-5221(代)  
FAX:(076)248-5223



## レクリエーション紹介

3/8(金)「遅ればせながら、ひな壇を完成させよう♪」

桃の節句(上巳)は多少過ぎてしまいましたが、この日はゲームのタイトル通り「遅ればせながら」ひな祭りです。3チームに分かれ勝敗はなく、みんなで協力してそれぞれのチームのひな壇を完成させよう♪といったゲームになります。

床に貼られた雑壇を模した大きな的めがけて手元の物を選んで投げます。投げることでできる物はお手玉やバドミントンのシャトル、はたまた空き缶まで多彩(笑)的に乗ればそのマスの人形をゲット～。ひな壇が完成してくるにつれて狙いたい人形の数が少なくなり難易度が急上昇(笑)最後はみんなで応援し合いながら盛り上がっていました。無事に3チームともひな壇が完成し安心。片づけはいつになるかな～?



3/22(金)「ひな人形片付けゲーム♪」

と言っていたら今度は片付けゲームです。3/8のレクリエーションでひな壇を作ったので、やはり今度は片づけです。今回は床に置かれた雑人形を2人1組のペアで一緒に片づけて箱のフタまでしちゃいましょう♪

2チームに分かれ、2人1組のペアとなり、人形を片づけるまでにかかった時間を競うゲームです。フックのついた紐を手に取り、人形に引っかけて箱まで運んでいきます。最後はひな壇として使っていたフタを2人で息を合わせて両側から引っかけて運び、箱にフタをすることができたらお片付け終了～。

皆さん1回目はコツが掴めず結構時間がかかっていましたが、2回目は全員が時間半減、素晴らしい学習能力(笑)スタッフの方が時間がかかっていたのは内緒(笑)



## ひな飾り

以前にご寄付で頂いたのですが、今年も飾らせて頂きました。本格的な人形ということもあり、やはり飾ると雰囲気が変わります。和室に飾り終えた人形を見て、改めて季節行事の大切さを思うと同時に、そういったものを大事にしていきたいと思いました。



編集後記：年が明けて気が付いたらもう4月(笑)外の空気も少しずつ変わり春らしくなってきましたね。今年の開花ももうすぐです。色々な事が新しくなる4月、皆さんにとって良い機会となりますように。